
Aujourd’hui,

j’enlève mes noti�cations.

Je me concentre 
sur l’essentiel.

Aujourd’hui,
je ne décroche pas 
pendant les repas,

mais je suis pleinement
avec mon entourage.
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Jocker

Aujourd’hui, 
c’était trop dur, 

je n’ai pas réussi.

Je ne me décourage pas, 
Dieu est avec moi !

Je me concentre 
sur l’essentiel.

Aujourd’hui,
je ne décroche pas 
pendant les repas,

mais je suis pleinement
avec mon entourage.

Aujourd’hui,
je coupe mon tél en 
arrivant au bahut, 

et je dis bonjour à 
un surveillant 

que je ne salue jamais.

Ce soir,
je coupe mon 
téléphone
à 21h.

Je dormirai mieux,
et je serai plus joyeux.

Aujourd’hui,
je suis veilleur.

 Je coupe mon tél et 
je prends 5 mn 

pour prier 
dans ma chambre.

Aujourd’hui,
le temps que je prends 
sur les réseaux 
sociaux,

je le donne 

à ma grand-mère.

Jocker

Aujourd’hui, 
c’était trop dur, 

je n’ai pas réussi.

Je ne me décourage pas, 
Dieu est avec moi !

Aujourd’hui,
j’enlève mes 
notifications.

«... Il ne su�t pas de lire les écritures saintes, il faut écouter Jésus qui parle en elles. Il faut être 
des antennes qui reçoivent, branchées sur la parole de Dieu, 
pour être des antennes qui transmettent ! Demandons-nous : quelle place 
a la parole de Dieu dans ma vie, la vie de chaque jour ? Suis-je branché sur Dieu, ou sur les nom-
breuses paroles à la mode, ou sur moi-même ? »  –  Pape François

AVENT 2019

MODE d’EMPLOI - Et si pendant l’Avent, je décidais d’apprivoiser mes ondes ? 
Nous vous proposons d’échanger en famille, entre amis, sur le bon usage du téléphone.
Suis-je vraiment libre avec un portable ? L'addiction à mon portable est-elle forte ? Quel regard ai-je sur les 
autres addictions ? Finalement, ne suis-je pas moi-même un peu drogué ? - Mon enfant est-il vraiment auto-
nome avec un portable ? Sait-il lire un plan, plutôt qu'utiliser Google maps ? - Qui cela rassure-t-il d'avoir un 
portable ? Le portable ne rompt-il pas la confiance que j'ai en mon enfant ? - La phrase du Notre-Père : «ne nous 
laisse pas entrer en tentation» : moi, parent, ne suis-je pas en train de tenter mon enfant ? Qu'est-ce que je fais 
pour le protéger ? - Quel impact sur l’environnement produit mon désir d’être en possession du téléphone 
dernier cri ?

Un dé, à lancer 
chaque matin de l’Avent.


